



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer

АО "Катав-Ивановский приборостроительный завод". ИНН 7410006513
"Katav-Ivanovsk instrument-making works", JSC

Адрес
Address

Россия, 456110, Челябинская обл., г. Катав-Ивановск, ул. Караваяева, 45
45, Karavaev str., Katav-Ivanovsk, Chelyabinsk reg., 456110, Russia

Изделие*
Product*

Магнитный компас шлюпочный KM69-M2 / The lifeboat magnetic compass KM69-M2

(Код ОКП/ОКПД2: 64 8700 / 26.51.20.120 All-Russian Products Classification Code/Code 2: 64 8700 / 26.51.20.120)

Код номенклатуры
Code of nomenclature 02090013МК

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Части V Правил по оборудованию морских судов, 2024; Главы V Международной конвенции по охране человеческой жизни на море (СОЛАС-74), 2024; Части IV раздела 16 Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, 2024; Резолюции ИМО А.382 (10), А.694(17); Международному кодексу по спасательным средствам MSC.48(66); ГОСТ Р МЭК 60945-2007, ISO 25862:2019; Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта.

Part V Rules for the Equipment of Sea-Going Ships, 2024; Chapter V of International Convention for the Safety of Life at Sea (SOLAS-74), 2024; Part IV of section 16 of the Rules for Technical Supervision during Construction of Ships and the Manufacture of Materials and Products for Ships, 2024; IMO Resolution A.382 (10), A.694(17); International Life-Saving Appliance Code MSC. 48(66); GOST R IEC 60945-2007, ISO 25862:2019; the Technical Regulation Concerning the Safety of Sea Transport Items;

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until 24.04.2029

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue 24.04.2024

№ 24.44.01.03510.130

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



подпись
signature

Маюк Н.И./Mayuk N.
(фамилия, инициалы)
name

*Дополнительную информацию смотри на обороте
Additional information see overleaf.